

# ARTUS

H O T E L

## Menu Spa

### SPA MENU

---

L'esprit du spa de l'Artus Hôtel by Monmasseur repose sur l'authenticité de soins sur mesure, associés à une gamme de produits 100% naturel.

The spirit of the Artus hotel spa by Monmasseur consists in the genuineness of bespoke cares, associated to a 100% natural products.

---

#### *Les massages du Corps*

#### *Body Massages*

---

##### **Exclusive Artus massage**

**45min / 100 euros**

**60min / 110 euros**

**90min / 160 euros**

Simple pause durant la journée, ou véritable sas de décompression de fin semaine. Un massage enveloppant, qui vous berce, et vous apaise pour retrouver le bien être absolu. Choisissez votre pression idéale pour ce massage effectué des pieds à la tête.

Simple break during the day or a real decompression chamber at the end of the week. Ultra relaxing and nourishing therapy will rebalance your energy levels and reactivate your senses.

---

##### **Massage aromatique du dos** Aromatic back massage **30min / 80 euros**

Ce massage relaxant à l'huile d'argan et de jojoba est 100% naturel. Laissez-vous enivrer par les parfums exotiques de nos huiles essentielles issues de l'agriculture biologique. Choisissez votre pression idéale pour ce massage spécifique du dos.

This relaxing treatment is using 100 % natural aromatic oils of argan and jojoba. Let yourself be elated by the exotic scents of our natural and organic essentials oils. Feel free to ask the pressure you like for this specific back massage.

---

##### **Massage jambes & pieds** Legs & feet massage **30min / 80 euros**

Déchaussez vous et prenez le temps d'allonger vos jambes, de regarder vos pieds avec toute la bienveillance qu'ils méritent.

Take off your shoes and take time to lay down your legs.

Pour autres soins (soin visage, manucure, beauté des pieds, gommage corps, etc...) merci de nous contacter en composant le 9.

About others treatments (facial, manicure, pedicure, body scrubbing, etc.) please Dial 9 for reservation.

---

## **Réservations**   *Booking*

Composer le 9 pour votre commande

Please Dial 9 to order

Livraison environ 60 minutes suite à votre commande.

Delivery about 60 minutes after your order.

Soins dispensés *au spa tous les jours* de 8h à 22h.

Treatments available everyday in your room from 8 am to 10 pm.

Soins réalisés *dans votre chambre tous les jours* de 08h à 22h, avec supplément de 30 euros.

Treatments available everyday in your room from 8 am to 10 pm, extra charge 30 euros.

Pour tous soins *se prolongeant au delà de 22h, ou débutant avant 8h00 du matin*, le tarif est majoré de 50%.

For each treatment lasting after 10 pm or starting before 8 am, the price is majored by 50%.

---

## **Service en chambre**   *In-Room Spa Service by Monmasseur*

Nous vous offrons la possibilité de recevoir une sélection de nos soins dans votre chambre.

Vous vivez toute l'expérience d'un soin spa avec tout le confort d'une table de massage et l'environnement d'un spa recréé pour vous.

Monmasseur offers you a genuine spa treatment in the privacy of your room. This service provides a broad selection of face and body treatments.

---

## **Annulation**   *Cancellation*

Toute annulation doit être faite au plus tard 12 heures avant l'heure du rendez vous. Dans le cas contraire, la direction se verra dans l'obligation de vous demander de régler 100% du montant du soin.

Should you need to cancel or reschedule, please notify us at least 12 hours prior to the appointment. Cancellations made less than 12 hours before the scheduled time and no-show will be charged.

**ARTUS**  
HOTEL

monmasseur  
paris

The logo for Monmasseur Paris features the brand name in a clean, sans-serif font. Below the text is a stylized graphic consisting of two curved, overlapping lines that resemble a leaf or a feather, extending from the left towards the right.